

Pressemitteilung
Der elternbund hessen wählte einen neuen Vorstand

30. Mai 2010



Hella Lopez (Kassel) ist die neue ebh-Vorsitzende.

Auf seiner Mitgliederversammlung am 29. Mai in Frankfurt am Main wählte der elternbund hessen einen neuen Vorstand. Vorsitzende wurde Hella Lopez aus Kassel.

Hella Lopez ist seit der Kindergartenzeit ihres inzwischen 16-jährigen Sohnes in der Elternarbeit aktiv. Nach der Elternarbeit in der Grundschulzeit war sie Klassen- und Jahrgangselternbeirat in der Offenen Schule Kassel-Waldau, wo sie noch immer Mitglied im Förderverein ist. Sie ist Mitglied des Stadtelternbeirat Kassel, war von 2007 bis 2009 Mitglied im Landeselternbeirat von Hessen und war Vertreterin der Gesamtschulen im Bundeselternrat.

Als einen wichtigen Schwerpunkt ihrer Arbeit nennt Hella Lopez die Inklusion: „Die Umsetzung des Artikels 24 der UN-Konvention über die Rechte von Menschen mit Behinderungen ist mir wichtig. Auch die Integration von Kindern und Eltern mit Migrationshintergrund nehmen einen großen Stellenwert in meiner Arbeit ein“, so die neue ebh-Vorsitzende.

Man kann Hella Lopez aus guten Gründen als „Expertin in Sachen Elternarbeit“ bezeichnen. Nicht nur auf Grund ihrer langjährigen Erfahrung als Elternvertreterin in den oben genannten Gremien. Als ELAN*-Multiplikatorin gibt sie Seminare für neu gewählte Elternbeiräte, z. B. zu den Themen Schulrecht, Elternrecht und Erziehungsvereinbarungen, und als „Eltern-peer“ ist sie mit den Teams des Instituts für Qualitätsentwicklung in Sache Schulinspektion unterwegs.

Der bisherige Vorsitzende, Dr. Sven Bade, musste sein Amt aus beruflichen und privaten Gründen abgeben. Er bleibt dem elternbund aber als stellvertretender Vorsitzender erhalten.

Weitere Mitglieder des Vorstands sind Ulrich Decher (Frankfurt) als Schatzmeister und die Beisitzer/innen Kerstin Geis (Wiesbaden), Gabriele Leder (Marburg), Michael Pachmajer (Frankfurt) und Rolf Schelhorn (Frankfurt).

Mit diesem Vorstand schaut der elternbund hessen optimistisch in die Zukunft.

elternbund hessen e. V.
Hella Lopez, Vorsitzende
Tel.: 0561 - 941 34 34
Mobil: 0170 - 480 69 24
E-Mail: Hella.Lopez@t-online.de

* Das ELAN-Programm ist ein Kooperationsprojekt von Kultusministerium und Landeselternbeirat und basiert auf der Wiesbadener Erklärung vom 18. Dezember 2001. Unter dem Titel: „Gemeinsame Erziehungsverantwortung in Schule und Elternhaus stärken“ heißt es u. a., dass die Erziehungsverantwortung als gemeinsame Aufgabe von Schule und Elternhaus gesehen wird und zur Stärkung des Selbstvertrauens, der Erziehungskompetenz und der Erweiterung der Handlungskompetenz der Eltern beitragen soll.